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Ata da sessão ordinária do dia 06/02/2018. Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois 

mil e dezoito, no horário regimental, na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede a rua Cel. Vida, 211, Centro, realizou-se a 01ª (primeira) 

sessão ordinária da 02ª (segunda) sessão legislativa da 17ª (décima sétima) legislatura, sob 

a presidência do Vereador Anselmo Heimbecher Osório, secretariada pelos Vereadores 

Marcos Ribas e Arildo Santos Zaleski, e presentes os Vereadores Denis Sanson, Domingos 

Everaldo Kuhn, Gilmar Costa, João Savi, João Alberto Ferreira da Costa e Rogério 

Czelusniak. Havendo número legal de Vereadores, o Sr. Presidente, em nome de Deus e 

pelo povo, declarou aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, a qual 

foi aprovada por unanimidade. Procedeu-se em seguida à leitura do expediente. Do Prefeito 

Municipal, ofício nº 50/2018, encaminhando projeto de lei que autoriza a abertura de 

crédito especial no valor de R$ 11.000,00, o qual recebeu o nº 4957; ofício nº 61/2018, 

enviando projeto de lei que ratifica o protocolo de intenções celebrado com municípios da 

região dos Campos Gerais e autoriza o ingresso do município de Palmeira no Consórcio 

Intermunicipal SAMU Campos Gerais – CIMSAMU, e dá outras providências, numerado 

4958; Ofício nº 65/2018, encaminhando cópias de publicações dos termos de colaboração 

nº 18 a 28/2017, a fim de obter referendum do Poder Legislativo; ofício nº 66/2018, 

enviando projeto de lei  que versa sobre a convalidação da lei nº 4598, de  23/01/2018, que 

autoriza a abertura de crédito adicional especial, o qual recebeu o nº 4962; ofício nº 

67/2018, encaminhando projeto de lei que versa sobre a convalidação da lei nº 4604, de 

23/01/2018, que autoriza a abertura de crédito adicional especial, numerado 4963; ofício nº 

69/2018, remetendo projetos de lei que autoriza a abertura de crédito adicional especial no 

valor de R$ 19.494,28 e dá outras providências, autoriza a abertura de crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 150.000,00 e dá outras providências e autoriza a abertura de 

crédito adicional suplementar no valor de R$ 183.400,00 e dá outras providências, os quais 

receberam os nº 4964 a 4966, respectivamente; ofício nº 70/2018, encaminhando projetos 

de lei que autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 32.160,00 e dá 

outras providências, autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 

93.500,00 e dá outras providências e autoriza a abertura de crédito adicional especial no 

valor de R$ 192.000,00 e dá outras providências, numerados 4967 a 4969, nesta ordem; 

ofício nº 71/2018, enviando projeto de lei que abre vagas no serviço público municipal e dá 

outras providências, o qual recebeu o nº 4970; do Fundo Nacional do Desenvolvimento da 

Educação, comunicados nº 293997, 293998, 293999, 294000, 294001,  294002, 294003, 

294004, 294005, 294006, 294007, 294008, 294009, 294010, 294011, 294012, 294013, 

294014, 294015, 294016, informando o repasse de recursos no valor total de R$ 78.909,00; 

do Sr. José Alfredo Albuquerque, diretor do CTG Caminhos das Tropas, ofício nº 08/2018, 

informando sobre a realização do I Rodeio Crioulo e Baile, de 20/04/2018 a 22/04/2018, no 

Parque de Rodeio Caminhos das Tropas; do Vereador Marcos Ribas, presidente da 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, requerimento protocolado sob nº 

080/2018, requerendo, ouvido o plenário, prazo de 30 dias para emitir parecer aos projetos 

de lei 4828, 4894 e 4900; do Vereador Domingos Everaldo Kuhn, presidente da Comissão 

de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, requerimento protocolado sob nº 

081/2018, requerendo, ouvido o plenário, prazo de 30 dias para melhores estudos aos 

projetos de lei 4894 e 4900; do Vereador Domingos Everaldo Kuhn, presidente da 

Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente, requerimento 

protocolado sob nº 082/2018, requerendo, ouvido o plenário, prazo de 30 dias para 

melhores estudos ao projeto de lei 4857; e dos Vereadores Arildo Santos Zaleski e Gilmar 

Costa, indicação nº 001/2018, indicando à Secretaria de Obras e Infraestrutura, que seja 

realizada pavimentação asfáltica na Rua João Klimiont, Bairro Rocio I. Esgotada a matéria 

do expediente, procedeu-se a verificação da presença dos Srs. Vereadores, registrando-se a 

presença de todos os Srs. Vereador titulares. Passou-se então à ordem do dia. Em discussão 

única, o requerimento protocolado sob nº 002/2018. O Vereador Marcos Ribas disse que o 

Poder Executivo já está realizando os procedimentos licitatórios necessários para 

pavimentação da rua referida no requerimento, assim como para a pavimentação da rua 

referida no requerimento dos Vereadores Arildo Santos Zaleski e Gilmar Costa. O 

Vereador João Alberto Ferreira da Costa falou estar feliz com as informações do Vereador 

Marcos Ribas. Disse que em audiência pública realizada sobre o tema, moradores da 
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referida rua compareceram e reivindicaram esta obra. Em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Em discussão única, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 

protocolados sob nº 080, 081 e 082/2018. O Sr. Presidente encaminhou para a Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, os projetos de lei nº 4957 a 4970, para a 

Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, os projetos de lei nº 4957 a 

4960 e 4962 a 4970, e para a Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio 

Ambiente, os projetos de lei nº 4958 e 4970, para análise e pareceres. Inscrito para 

explicação pessoal, o Vereador Marcos Ribas, com o tema “Pedágio”. Disse que no ano 

passado a Câmara realizou uma audiência pública com autoridades do Governo do Estado e 

moradores sobre o assunto, onde foi indicada a realização de uma reunião com a empresa 

Caminhos do Paraná, responsável pela administração do referido pedágio, esclarecendo que 

a empresa não respondeu aos chamamentos feitos pela Câmara Municipal. Falou que as 

discussões devem ser retomadas com a sociedade e autoridades, evitando-se que estas se 

arrastem injustificadamente, e agindo-se de maneira mais enérgica, se necessário. Pediu o 

apoio do Sr. Presidente e dos demais Vereadores para que nesse ano possa-se encontrar 

uma solução para o problema. O Sr. Presidente disse que acompanha essa discussão há 

anos, e que faltou e falta rigidez por parte das Administrações passadas e atual com a 

empresa Caminhos do Paraná. Falou que o diretor-presidente da empresa afirmou que não 

será feito nada além daquilo que está escrito no contrato de concessão. Disse que todos 

devem agir de maneira mais contundente, visando também a possibilidade de alterações no 

contrato caso haja renovação deste com o Governo do Paraná. O Sr. Presidente saudou os 

demais Vereadores, dizendo desejar que neste ano sejam realizados grandes projetos e 

discussões, e também os demais presentes. Parabenizou a empresa Leica, localizada na 

comunidade de Witmarsum, que já deu início as suas atividades de abate de aves. Nada 

mais havendo a ser tratado na sessão, o Sr. Presidente lembrou aos Srs. Vereadores que a 

próxima sessão ordinária seria realizada no dia 14 (quatorze) do corrente, no horário 

regimental, constando da ordem do dia a discussão única da indicação nº 001/2018. 

Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo Povo declarou encerrada a 

sessão, e para tudo constar, foi lavrada a presente ata, assinada pelo Sr. Presidente e 1º 

Secretário. 


